

El alcalde de Móstoles anuncia la primera edición del proyecto de emprendimiento juvenil `Aprendo y Emprendo´

Fecha de publicación: 2/02/2017 0:00

Descripción:

- Participarán 110 alumnos de 5 institutos con 31 proyectos que se desarrollará a lo largo de los primeros meses del año y que concluye en mayo, con la presentación de las ideas.
- Desde Móstoles Desarrollo se proporcionará a los centros participantes el material didáctico necesario, así como sesiones formativas sobre emprendimiento, junto al Vivero de Empresas del Ayuntamiento de Móstoles.
- En el mes de mayo, los jóvenes presentarán los proyectos públicamente ante un Comité de Evaluación de Móstoles Desarrollo y se premiará en distintas categorías los trabajos seleccionados.
- David Lucas: "la iniciativa busca incentivar y fomentar la cultura emprendedora y acercarles el mundo empresarial como una opción de futuro factible de inserción laboral".



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha anunciado esta mañana la puesta en marcha de un proyecto novedoso e innovador de emprendimiento juvenil denominado `Aprendo y Emprendo´, que está dirigido al alumnado de los dos últimos cursos de la ESO, así como de bachillerato, de los institutos públicos de la ciudad.

La primera edición de este proyecto, desarrollado desde Móstoles Desarrollo y con el apoyo de la Concejalía de Educación, "tiene por objetivo el incentivar y fomentar la cultura emprendedora desde edades tempranas", ha explicado el alcalde quien, además, ha añadido que desde el Ayuntamiento "se trabaja constantemente y se apuesta por el empleo estable y de calidad y se impulsa la cultura emprendedora para que todas las personas encuentren un camino laboral".

"Hoy presentamos un proyecto pionero en nuestra ciudad, con el que pretendemos incentivar la cultura innovadora y de formación laboral en nuestros centros educativos", ha indicado la concejala. Esta actividad "se enmarca dentro de las acciones llevadas a cabo desde Móstoles Desarrollo para impulsar el emprendimiento y así contempladas dentro del Plan de Empleo de Promoción Económica y desarrollo empresarial", ha explicado la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín.

A lo largo del primer cuatrimestre, ha dicho Antolín, "los participantes deberán desarrollar un Plan de Empresa, para lo cual, Móstoles Desarrollo, junto al Vivero de Empresas, impartirá en los propios institutos que así lo requieran, sesiones formativas para el alumnado sobre el emprendimiento", quien ha recordado que hasta el momento "hay cinco institutos con 110 alumnos que han participado con una total de 31 proyectos de negocio".

Alta participación en `Aprendo y Emprendo`

A lo largo de este primer cuatrimestre del año se va a iniciar la edición piloto del proyecto `Aprendo y Emprendo` en la que los 110 participantes de 5 institutos de la ciudad (Juan Gris; Los Rosales; Benjamín Rúa; Rayuela y Luis Buñuel) deberán desarrollar un Plan de Empresa a partir de una idea de negocio elegida por ellos – en total se han recogido 31 iniciativas–, quienes serán tutelados por sus respectivos profesores del centro al que pertenezcan.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha valorado positivamente "el gran número de participantes para la primera edición", así como "la buena disposición de los centros educativos para desarrollar la iniciativa para la que se han mantenido diversas reuniones previamente con los docentes quienes han acogido el proyecto con muchísimo interés".

Además, desde Móstoles Desarrollo se van a impartir 18 sesiones formativas conjuntamente con el Vivero de Empresas, tratando temas como el concepto, utilidad y estructura de un plan de negocio, el análisis de la idea de negocio, las cualidades de una persona emprendedora, el estudio de mercado, el plan comercial, el análisis económico financiero, etc.

Inclusión del emprendimiento en las aulas

Durante este trimestre se organizarán visitas al Centro de Empresas del Vivero con los centros docentes que lo soliciten, a fin de plasmar de una manera tangible el mundo empresarial y acercárselo de forma real al alumnado.

Por otro lado, Móstoles Desarrollo proporcionará a los institutos que participan material didáctico en el ámbito del emprendimiento y las plantillas y documentos necesarios para que sus alumnos puedan desarrollar su propio Plan de Empresa. También

mantendrán un seguimiento constante con el profesorado responsable mediante reuniones periódicas y una comunicación a través de correo electrónico.

Valoración de los proyectos

En el mes de mayo, las personas participantes deberán presentar sus proyectos elaborados ante Móstoles Desarrollo para su correspondiente examen y evaluación por parte del Comité de Valoración. Todos los proyectos serán valorados teniendo en cuenta, entre otros aspectos, su originalidad, presentación, viabilidad, carácter innovador, valor social, igualdad de género, sostenibilidad, impacto... y será tenido muy en cuenta el correspondiente informe por parte de la persona que haya tutorizado el trabajo.

Los alumnos tendrán la oportunidad de exponer públicamente su proyecto para que sea valorado y defender su candidatura ante el Comité de Evaluación.

Móstoles Desarrollo premiará en distintas categorías los trabajos seleccionados. Las personas galardonadas recibirán sus respectivos premios y un reconocimiento a su esfuerzo en un evento público que tendrá lugar prácticamente al final del curso escolar.

El alcalde de Móstoles, ha concluido señalando que desde el Ayuntamiento "hemos apostado firmemente por la creación de empleo, por el desarrollo económico, por el apoyo constante al emprendimiento y, sobre todo, por ligar este emprendimiento y esta generación de desarrollo económico con proyectos educativos que hagan posible que desde edades tempranas se pueda tener el empuje necesario para ser portadores de valores que hagan posible la generación de ese bienestar que necesita nuestra ciudad y que ese bienestar se sustente sobre la base de empleo estable y de calidad".